

Von: BDR MOR <bdr.mor@muenchen.de>

Gesendet: Donnerstag, 28. April 2022 13:15

An: beschlusswesen.rku@muenchen.de

Cc: Beschlusswesen MOR <beschlusswesen.mor@muenchen.de>

Betreff: AW: Mitzeichnungsersuch: BV_Novellierung und Umbenennung des Förderprogramms „München emobil“_des_RKU_stadtweite_Abstimmung

Sehr geehrte

bitte entschuldigen Sie die verspätete Mitteilung zur Mitzeichnung. Die Prüfung hat aufgrund der Osterferien etwas länger gedauert. Dafür haben wir positive Nachrichten:

Das Mobilitätsreferat begrüßt die Beschlussvorlage des RKUs zur Fortsetzung der Förderprogramms. Sehr erfreut ist das Mobilitätsreferat über die Umstrukturierung zugunsten aller Verkehrsmittel der Mobilitätswende. Mit großer Zufriedenheit nehmen wir ferner zur Kenntnis, dass:

- Ein vorzeitiger Maßnahmenbeginn trotz Softwareumstellung möglich sein wird. Es wird damit ein Förderangebot zeitnah wieder angeboten werden. Dies ist ein gutes Zeichen an die Bürgerinnen und Bürger.
- Das oft genannte Fehlen einer Förderung von Lastenräder und Fahrradanhänger nun eingeführt wird.
- Die Förderung bei der Ladeinfrastruktur auf Privatgrund zugunsten der Ermöglichung von Vorrüstungen umstrukturiert wurde. Dies wird als sehr relevant im großstädtischen Kontext gesehen.

Das Mobilitätsreferat zeichnet die Beschlussvorlage ohne Einwände mit.

Mit freundlichen Grüßen

Landeshauptstadt München
Mobilitätsreferat
Referatsleitung (MOR-RL-BdR)

E-Mail: bdr.mor@muenchen.de

muenchen.de/mobilitaetsreferat

Mehr bewegen
als nur sich selbst.



muenchenunterwegs.de

Elektronische Kommunikation mit der Landeshauptstadt München siehe:
muenchen.de/ekomm

Bitte denken Sie an die Umwelt, bevor Sie diese E-Mail ausdrucken. Pro Blatt sparen Sie durchschnittlich 15g Holz, 260ml Wasser, 0,05kWh Strom und 5g CO₂.